



### **L'ancien lion indomptable serait entre la vie et la mort.**

Salomon olembe a été victime d'un grave accident de la route le vendredi 19. Le champion d'Afrique 2000 et 2002 se trouvait à bord de son Audi dans la ville de Marseille en France quand le drame est survenu.

Une source proche de sa famille précise que les médecins ont refusé de spéculer sur son état jugé trop critique.

La rédaction de 237actu.com souhaite un prompt rétablissement à l'un des joueurs ayant écrit les belles pages du football camerounais